

合言葉
やる気
がんばり
思いやり



第14号
令和4年3月発行
宇都宮市立豊郷北小学校
校長 麦倉 克英
028-665-0205



<http://www.ueis.ed.jp/school/toyosato-n/>
カラー版はホームページでご覧いただけます

6年生、ありがとう！/ 卒業を祝う会

2月25日（金）

学校のために活躍してくれた6年生に対して卒業を祝い、感謝の気持ちを表すことをねらいにした、児童会主催の「卒業を祝う会」が実施されました。

当日まで、1年生から5年生がプレゼントやメッセージカードをこつこつと準備してきました。コロナ禍の行事ということを考慮し、昨年と同様に2部制にしました。

第1部は各学年が感謝の思いを表現した録画映像を教室で視聴しました。各学年ともに歌やダンスをとおして、メッセージを伝え合いました。

そして、第2部ではなかよし班（縦割り班）ごとに教室に集まり、用意したプレゼントなどを6年生へ渡し、レクリエーションをして過ごしました。

一連の活動で大活躍したのは5年生でした。企画運営の中心となり、班をよくまとめてくれました。6年生が卒業した後のリーダーとして力を発揮してくれることを証明してくれました。

短時間でも児童の優しく、温かい気持ちが前面に出た豊北らしいアットホームな会になりました。

第2部
より→



第1部：各学年の発表より



1年生
「おもいでアルバム」にのせて



2年生
「聞こエール」にのせて



3年生
「Happiness」にのせて



4年生
「にじ」にのせて手話



5年生
「365日の紙飛行機」にのせて



6年生
「学校坂道」合唱

卒業生歓送

3月18日（金）8時30分～

卒業式典を前に、在校生が廊下で花道をつくり、新たな門出をお祝いしました。

児童の中には画用紙に書いたお祝いのメッセージを持って見送る姿もありました。

卒業生は満面の笑みで下級生や教職員にあいさつをするとともに、最後の交流を惜しむかのように自分の教室へ戻っていきました。

心の結び付きが強い豊北っ子の一面が再確認できた場面でした。



はばたく6年生

卒業式

3月18日（金）10時～

素晴らしい成長を遂げた46名へ卒業証書を授与しました。これまでの練習の成果を生かし、最後まで立派な態度でした。豊北小卒業生としての誇りをもって中学校で飛躍してほしいと思います。

校長からは式辞の中で、谷川俊太郎の詩「あわてなさんな」を引用し、誰でも有する「可能性」という種（宝物）をゆっくり丁寧に育ててほしいと話しました。在校生は各教室で式典の様を視聴しました。



あいさつ推進運動経過報告

2月14日(月)～18日(金)

今年度3回目のあいさつ運動週間でした。今回は相手よりも先にあいさつすることを目標にしました。新たな試みとして「めざせ!あいさつ名人!!」カードを作り、教室に入る時、友達5人以上、他学年の友達にあいさつするなどの課題を設け、意欲を高める工夫をしました。

また、毎回行っている昇降口前のあいさつ当番活動も、三密を避けるなどの感染症対策を取りながら行いました。

さらに、運動を推進するため、自治会をはじめ一部地域及び保護者様のご理解を得て、のぼり旗や啓発ポスターを通学路付近に掲げさせていただきました。ご協力いただきました関係の皆様には感謝申し上げます。

次年度も同様の「あいさつ向上大作戦」を展開していきます。



春のスケート

3月4日(金)

市教育委員会の事業として例年4年生が雀宮地区にある市スケートセンターに行き、教室に参加しています。当日は初心者でも立ち方や転び方の基本動作から学びました。短い時間の体験でしたが、レベルに応じてリンクを回ることができました。



学習端末は適切に使いましょう

5月以降から本格的に学習端末(タブレット)に触れる機会を作ってきましたが、児童は機能を理解して上手に使えるようになってきました。ただし、使い手の児童や教員が適切に使用することが重要です。使い方を間違えると大きなトラブルに発展します。使い方の手引きは個人の学習端末で見られるようになっていますので、親子でご確認ください。そして、春休み中も破損がないよう管理もお願いします。

宇都宮市立中学校へ進学する場合は、中学校へ持っていくことになっていますのでご注意ください。

<ご理解とご協力のお願い>

保護者の皆様には2月16日付配付の通知にてもお知らせしましたが、次年度の一斉下校は隔週の水曜日実施とさせていただきます。これは、国が推し進める働き方改革及び業務改善の一環として、教職員の会議や放課後の事務処理時間をわずかでも確保していく手段でもあります。

ただし、これまでの取組と同様に、登校班の相談窓口とする担当教員を配置して課題解決に努めていくとともに、学年ごとの下校の際に安全指導を行っていきます。

P.T.A.の常時活動としてお世話になっている立哨指導当番保護者様並びに地域の見守りボランティアの皆様には引き続き児童の安全確保のためにお力添えいただくこととなりますが、この度の一斉下校指導方法の変更に何卒ご理解のほどお願いいたします。



【笑顔いっぱい鯉のぼりプロジェクト進行中】

児童に好評で、報道機関が数社取材に来たこのプロジェクトですが、次年度も4月中旬に揚げる計画が進んでいます。今年度よりも鯉のぼりの数が少し増える予定です。揚げた様子はホームページでもお知らせしますので、地域の皆様もぜひご来校ください。

もし、ご家庭で使わなくなり寄贈してもよいと考える鯉のぼりがございましたら、豊郷北小までご相談ください(Tel.665-0205)。年代は問いません。多数集まった場合は、年ごとに順番で揚げさせていただきます。

<編集後記>

今月をもって令和3年度が終わります。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策に追われた1年間でした。しかしながら、コロナ禍であっても児童にとって大切にしたいものはやり方を工夫しながら取り組んできました。次年度もこの状況が改善する見込みは低いように思われますが、何事も諦めずチャレンジ精神で取り組んでいく所存です。

1年間、ご支援いただきました多くの方々へ学校を代表してお礼申し上げます。